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Amaury Vergara ve seguro el futuro de Chivas

Juega en Cruz Azul y 
ya piensa en Europa

El vínculo de Efraín Juárez con Aaron 
Ramsey que lo acerca a Pumas

Ciclismo

Isaac del Toro hace efectiva 
la ‘cláusula Pogacar’

Ramsey estaría cerca de 
convertirse en refuerzo 
universitario para el Apertura 
2025.

La Liga MX lo volvería a hacer con un fichaje de 
renombre. En esta ocasión, Pumas sería quien 
protagonice el mercado de verano con la llegada 
de Aaron Ramsey. Diversos reportes apuntan que 
el galés está muy cerca de convertirse en nuevo 
futbolista de Universidad y gran parte de ello sería 
gracias a Efraín Juárez, técnico auriazul.

Tanto en México como en Inglaterra apuntan que 
Ramsey jugará en México. El reporte más reciente 
llega desde la BBC, quienes apuntan que el capitán 
de la Selección de Galés jugará con Pumas tras llegar 
a un acuerdo.

El vínculo con Efraín Juárez sería parte clave del 
fichaje. Y es que el entrenador de Pumas comparte 
el mismo agente que Ramsey, por lo que eso 
habría facilitado los primeros contactos para que 
el futbolista de 34 años firme con el cuadro del 

Pedregal.

David Baldwin es el representante tanto de Efraín 
Juárez como de Aaron Ramsey a través de su 
agencia Avid Sports & Entertainment Group. El 
agente sería importante para la llegada de Ramsey, 
quien ya conoce tanto el proyecto de Pumas y tiene 
buenas referencias de su equipo, según diario 
Superdeportivo.

El presente de Aaron Ramsey

Con un historial respetable en Arsenal, Nottingham 
Forest, Juventus entre otros; el último club de 
Aaron Ramsey es el Cardiff City. En la más reciente 
temporada disputó 18 partidos, luego de que en 
marzo sufriera una lesión de tendón que le impidió 
acabar la campaña.

Ante ello, el Cardiff City lo designó como técnico 
interino pero no pudo evitar que su equipo 
descendiera a la League One, tercera división en el 
futbol inglés. Por su lado, Ramsey dejó en claro que 
quiere continuar su carrera como futbolista ya que 
desea liderar a Galés al Mundial del 2026.

El ciclista mexicano triplicará su 
salario en el Team UAE tras su 
actuación en el Giro de Italia.

Isaac del Toro sorprendió al mundo con una 
histórica actuación en el Giro de Italia. Un segundo 
lugar en una de las Grandes Vueltas le valdrán para 
triplicar su sueldo dentro del Team UAE. Del Toro ya 
ganará lo mismo que nombres como Juan Ayuso 
gracias a la ‘cláusula Pogacar’.

Desde temprana edad Del Toro llenó el ojo de uno 
de los agentes más importantes dentro del ciclismo 
mundial. Se trata de Alex Carera, quien es el manager 
del mexicano y de también de Tadej Pogacar, el mejor 
ciclista del mundo actualmente.

Carera se convirtió en el manager de Isaac del 
Toro luego de que Pogacar le diera el visto bueno 
tras una prueba que tuvo con el team UAE en una 
concentración en altura. De esta manera, el italiano 
comenzó a llevar la carrera del Toro y lo llevó al al 
UAE con un contrato de 800 mil euros anuales, una 
cifra importante para un ciclista de su edad.

La cláusula Pogacar
Al momento de firmar su contrato con UAE, Alex 
Carera se encargó de incluir la ‘cláusula Pogacar’. La 
misma consiste en que si un ciclista consigue un 
podio en una de las Grandes Vueltas podrá triplicar 

su salario, tal como sucedió con el esloveno en la 
Vuelta a España cuando acabó tercero en el 2019.

Así, tras su segundo lugar en el Giro de Italia, Del Toro 
pasará de ganar 800 mil euros anuales a 2.5 millones 
de euros con lo cual iguala lo que gana su compañero 
Juan Ayuso. La carrera del Isaac luce promisoria de 
cara al futuro.

Uno de los canteranos de la 
Máquina revela que algún día 
le gustaría cumplir el sueño de 
jugar en un club europeo.

A sus 19 años de edad, Amaury Morales sueña en 
grande. El canterano de Cruz Azul sabe que no le 
gustaría pasar toda su carrera en la Liga MX y espera 
algún día cumplir el sueño de pertenecer a un club 
europeo. “No quiero ser conformista y quedarme 
en México. Estoy bien en Cruz Azul, pero no quiero 
quedarme ahí toda mi vida. Voy a pelear para estar 
en Europa y dar ese salto”.

Su calidad en la Máquina fue percibida por Amaury 
Morales, seleccionador del equipo sub 23 de México 
que actualmente está disputando el torneo Maurice 
Revelo en Francia. Dicha competición, por la cual 
alguna vez pasaron Zinedine Zidane y Cristiano 
Ronaldo, es un escaparate ideal para jóvenes 
promesas.

“Creo que es un torneo importantísimo ya que nos 
revela cómo estamos parados de cara al Mundial. 
Las experiencias y el nivel que se viven aquí son muy 

altos, entonces nos viene muy bien a todos y nos abre 
las puertas para dar un salto a Europa”, concedió el 
joven futbolista.

El combinado nacional ha dado distinguidas 
participaciones en años recientes en el torneo 
desarrollado en Francia. En el 2023 y 2018 obtuvo 
subcampeonatos ante Ucrania e Inglaterra, y en el 
2012 logró coronarse frente a Turquía con marcador 
de 3-0.

El dueño del ‘Rebaño Sagrado’ 
habló del prometedor futuro que 
tiene el equipo tras el título en 
Liga de Expansión MX.

Una copa más a las vitrinas de las fuerzas básicas 
rojiblancas. El Tapatío, filial de Chivas en la Liga de 
Expansión, se proclamó la noche de este sábado 
Campeón de Campeones, luego de vencer por 2-1 
a los Leones Negros (3-1 global) en la cancha del 
Estadio Jalisco. El dueño del Guadalajara, Amaury 
Vergara, estuvo en la cancha durante la celebración 
y se detuvo a hablar un momento con los medios de 
comunicación. Aseguró que el futuro de Chivas está 
asegurado con estos jóvenes:

“Una vez más Chivas cumpliendo con su propósito, 
su tradición y qué orgullo que sean los jóvenes, eso 
es lo que más me da orgullo. Estoy muy contento, 
muy orgulloso de estos jóvenes que se han 
esforzado mucho para lograr esto y por supuesto 
que este es el comienzo, lo que más emociona de esta 

celebración es que es el comienzo. Ya lo es y ya lo ha 
sido siempre, esa es la esencia de Chivas: la cantera. 
Somos el equipo que más apoya a mexicanos, que 
más oportunidades les da y esta es la muestra de 
que se están preparando para ser campeones en el 
futuro”, explicó.

“Claro, a mí me llena orgullo y estoy muy satisfecho 
y muy seguro que este es el camino de Chivas, 
siempre lo ha sido. Cuando la cantera de Chivas está 
bien, el futuro está asegurado. Espero, espero, yo sé 

que sí, el chiste es que ojalá y la afición de Chivas 
lo pueda ver, no solamente inversión, no se trata 
solamente de dinero, hay que pensar también en 
todo el esfuerzo, el trabajo, los entrenadores que hay 
en Chivas, los formadores desde que están chiquitos, 
los papás, las familias que confían en el club y que 
finalmente estos chavos pues están perfilándose 
para convertirse en jugadores de Primera División, 
esto es lo emocionante del Tapatío”, agregó Amaury 
Vergara.

Sabe que las críticas son fuertes porque aunque haya 
títulos en divisiones menores, el Guadalajara tiene 
ya 8 años sin un título de Liga MX. “No me quita el 
sueño, no me preocupa porque mi trabajo sigue 
siendo el mismo todos los días y como dijo mi padre: 
un día sí y el otro también. Así es como se trabaja en 
Chivas, con mucha responsabilidad y por supuesto 
que hay presión, es un equipo grande y los equipos 
grandes tienen presión. Es presión, es presión y los 
equipos grandes tienen presión, siempre, siempre”, 
sentenció.

“Este no es mi título, es el del equipo, así es que es 
para el club y yo solamente tengo más que puro 
agradecimiento a cada jugador y a cada integrante 
del cuerpo técnico del Tapatío. Les agradecí por darle 
un título más al club y esto es solamente una parte 
del proceso de desarrollo de los jugadores, el Tapatío 

para nosotros es fundamental para el proceso de 
desarrollo y lo que me emociona es lo que va a pasar 
con cada uno de ellos, vamos a formarlos para ser 
campeones en el futuro”, concluyó Amaury Vergara, 
dueño de Chivas.

La supuesta maldición que 
le depara a la Liga MX

FUTBOL

El jugador galés está muy cera 
de llegar a la Liga MX.

Aaron Ramsey está muy cerca de llegar a los 
Pumas de la UNAM. El jugador galés es conocido 
por una curiosa e infame coincidencia, en la 
cual la mayoría de las veces que anotaba gol un 
personaje reconocido fallecía. Debido a estas 
extrañas coincidencias, se creó el término ‘La 
Maldición de Ramnsey’, la cual tiene incluso un 
artículo en la Wikipedia.

En dicha entrada se afirma que la maldición 
comenzó el 16 de octubre del 2009, en un partido 
entre Escocia y Gales. Ramsey marcó un gol de 
tiro libre y dio la casualidad que ese mismo día 

falleció el locutor y periodista español Andés 
Montes. El artículo también menciona que la 
maldición comenzó con la muerte del futbolista 
mexicano Antonio de Nigris, el 16 de noviembre 
de ese mismo año, dos días después de un gol de 
Ramsey a Escocia.

Desde entonces se creó una especie de meme de 
internet en el que cada vez que el jugador anotaba 
un gol, de inmediato se empezaba a especular 
sobre quién sería la siguiente víctima. Algunas de 
las figuras asociadas a dicha maldición incluyen 
a Steve Jobs, Whitney Houston, Chavela Vargas, 
Paul Walker o Robbie Williams. No obstante, desde 
el año 2021 dicho meme cayó en desuso debido a 
que las coincidencias dejaron de ser frecuentes.

LIGA MX

Pumas: El proyecto de 
Efraín Juárez empieza 
a tomar forma

Los nombres empiezan 
a sonar y cada vez lo 
hacen con más fuerza. 
Tres elementos con 
experiencia Europea 
apuntan fuertemente a 
reforzar la plantilla.

De estar bloqueados por la FIFA, a 
encontrarse sumamente cerca de 
contar con tres experimentados del 
Viejo Continente. Pese a las semanas 
complicadas que atravesaron los Pumas 
de la UNAM, pues no parecía que fueran 
a sorprender con grandes movimientos 
este mercado, todo parece indicar que 
finalmente, el proyecto que ahora 
comanda Efraín Juárez empieza a tener 
solidez y firmeza, o al menos eso es lo se 
especula a su alrededor.

Con la noticia bomba que empezó a 
circular en últimas horas, la actualidad 
de los Auriazules tomó relevancia no 
solo entre los aficionados al Conjunto 
Universitario, sino también dentro de la 
Liga MX en general. Aaron Ramsey está 
a un paso de convertirse en su nuevo 
elemento estrella rumbo al Apertura 
2025, pero eso no es todo, llegarían aparte 
con dos hombres más, de paso por el 
Balompié Europeo.

Delantero sudamericano
 con recorrido europeo

Ante la sorpresiva y ya muy posible 
incorporación del mediocampista 
galés, el entorno Felino se mantiene en 
movimiento constante para traer más 
refuerzos de calidad. Con información de 
César Luis Merlo, los Pumas irían también 
por un delantero punta sudamericano, 
pero con recorrido por el futbol de élite. 

Aún no se han revelado de quién se trata, 
pero se espera que en próximas horas se 
revelen más detalles.

De igual manera y como ya se había 
mencionado anteriormente, Héctor 
Moreno, canterano Universitario, 
regresaría a casa para la que 
probablemente sea su despedida. 
Con trayectoria por clubes como el 
AZ Alkmaar, PSV, Epanyol, Roma, Real 
Sociedad, Moreno llegaría al Pedregal 
luego del Mundial de Clubes, como una 
especie de líder en vestidor y refuerzo de 
primera línea, ante la salida de Lisandro 
Magallán.

Más refuerzos y una sola plaza de NFM
En este mismo sentido y al contemplar 
que dos de los tres antes mencionados 
ocuparían plaza de Jugador No Formado 
en México, el resto de prioridades habrían 
de estar un tanto más analizadas para 
cumplir con las demandas de la Liga. Se 
estima que los Universitarios tengan 
entre sus sondeos a un par de extremos 
que logren dar seguridad y versatilidad 
al momento de atacar, uno de ellos muy 
probablemente sudamericano, y el otro 
en su defecto, de corte nacional.

Los siguientes días para los Pumas 
habrán de ser cruciales, pues se espera 
que lleguen a los acuerdos pertinentes, 
pese a los bloqueos que todavía tienen 
por parte de la FIFA. La confianza en lograr 
quitar los candados es sumamente alta, 
tanto así que están por añadir elementos 
pese a aún no poder inscribirlos, lo 
que brinda un doble respiro entre los 
aficionados, primero por hacerles ver que 
llegarán a un acuerdo con la Federación 
Internacional, y segundo, por empezar a 
sondear jugadores de gran nivel.

La ambición 
alejó a Almeyda 

de Pachuca y 
Monterrey

El ‘Pelado’ fue relacionado con Rayados 
y Tuzos en el último mes; sin embargo, 

hay un equipo importante de Europa 
llamando a su puerta y esa habría sido 
razón más que suficiente para no querer 
regresar a México.
Uno de los últimos entrenadores que 
realmente impactó dentro del Futbol 
Mexicano, para ser más especifico 
en Chivas, es sin duda alguna Matias 
Almeyda. El argentino de 51 años arribó 
al Rebaño en 2015, para luego de cinco 
torneos, ponerlos nuevamente dentro 
de primer plano (Liga MX, dos Copas MX, 

Concachampions y Super Copa entre sus 
logros). Sin embargo, la manera en que 
salió no fue la que se podía llegar a esperar 
de alguien a quien le deben mucho, por la 
manera en que representó al Rojiblanco 
cuando estuvo al mando.
Por la puerta de atrás, como 
coloquialmente se conoce, fue que en 
junio de 2018 puso fin a su paso como 
mister del Guadalajara, y comenzó una 
nueva etapa en su carrera profesional, 
que de a poco a rendido diversas 

satisfacciones. Luego de comandar a los 
San José Earthquakes por otros tres años, 
brincó a Europa para hacerse cargo del 
AEK Athens; club que dicho sea de paso, lo 
ha puesto en el radar de un consolidado 
del Futbol Europeo ahora mismo.

Sevilla al llamado

En últimas semanas, el también conocido 
como ‘Pelado’ recibió llamadas por parte 
de Monterrey y Pachuca (se especulaba 

que Chivas también podía estar 
interesado); no obstante, la respuesta 
a su llamado fue a lo sumo, negativa. 
Las razones no se dieron a conocer en 
ese momento, pero en horas recientes, 
han salido a la luz ciertos informes que 
podrían resolver la incógnita.
Fue el especialista en fichajes, César Luis 
Merlo, quien a través de sus redes sociales, 
dio a conocer que el multicampeón 
español, Sevilla, tendría una posible 
oferta para Almeyda sobre la mesa. 
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¡Tu boleto con 1 año  de vigencia!

Cambios ilimitados
de fecha y hora

¡Sin costo!

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia 
 válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

En Olimpiada Nacional Conade

Culmina frontón con preseas para Nayarit

En Olimpiada Nacional

Conquista Nayarit oro y 
plata en frontenis varonil
La delegación nayarita sumó una medalla de oro y una de plata en la 
disciplina de frontón durante la Olimpiada Nacional CONADE 2025, 
superando el número de preseas obtenidas en la edición anterior

Selección Mexicana

México no puede contra la élite mundial

América

Emilio Azcárraga se burla 
del resto de la Liga MX

Chivas: Efraín Álvarez y los distintos mexicoamericanos 
que han desfilado en el Rebaño Sagrado

Checo Pérez encabeza lista de candidatos 
de Cadillac, reducida a cuatro pilotos

Carlos Alegre

La delegación de Nayarit tuvo una destacada 
participación en el quinto día de competencia de la 
Olimpiada Nacional CONADE 2025, en la disciplina 
de frontón, al obtener una medalla de oro y una de 
plata.
La dupla conformada por Ramón Antonio Guzmán 
Conchas y Fernando Arturo Padilla Durán se alzó 
con la medalla de oro tras derrotar en la final a David 
Hernández Sánchez y Jorge Rangel Padilla del estado 
de Jalisco, con un marcador de 20 puntos a 18, en la 

categoría Juvenil “B” Varonil de Frontenis Parejas.
Por su parte, Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving 
Reynoso Ramírez obtuvieron la medalla de plata en 
la modalidad de Frontenis Parejas, categoría Juvenil 
“C”. Con estos resultados, la delegación de Nayarit 
en frontón superó el número de preseas logrado en 
2024, donde obtuvieron 2 medallas de oro, 6 de plata 
y un bronce.
En esta edición 2025, los pelotaris nayaritas suman 
un total de 3 medallas de oro, 4 de plata y 3 de bronce. 
Este domingo 8 de junio, concluirá la actividad de la 
pelota vasca en la Olimpiada Nacional.

La delegación de Nayarit superó 
sus resultados anteriores en 
la Olimpiada Nacional Conade 
2025, llevándose un total de tres 
medallas de oro, cuatro de plata 
y tres de bronce en la disciplina 
de frontón

Carlos Alegre 

La Olimpiada Nacional Conade 2025 concluyó en la 
disciplina de frontón con una destacada actuación 
de los atletas nayaritas, quienes superaron los 
resultados obtenidos en la edición anterior.
En esta ocasión, la delegación de Nayarit se adjudicó 

un total de 3 medallas de oro, 4 de plata y 3 de bronce, 
mejorando su desempeño en comparación con el 
2024, cuando obtuvieron 2 oros, 6 platas y 1 bronce.
Los máximos exponentes del estado fueron:
Medallas de oro:
Ramón Antonio Guzmán Conchas y Fernando 
Arturo Padilla Durán, en la modalidad de Pelota 
Cuero, categoría Juvenil “B” Varonil.
Danna Michel López Amézquita, en la modalidad 
Pelota Goma, categoría Juvenil “A”.
Ramón Antonio Guzmán Conchas y Fernando Arturo 
Padilla Durán, en la modalidad Frontenis Parejas, 
categoría Juvenil “B” Varonil.
Medallas de plata:
Kamila Estephani González Velázquez, en la 
modalidad Pelota Goma, categoría Juvenil “A” 

Femenil. Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving 
Reynoso Ramírez, en la modalidad Frontenis Parejas, 
categoría Juvenil “C”.
Kamila Estephani González Velázquez, en la 
modalidad Frontenis Individual, categoría Juvenil 
“A” Femenil.
Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving Andrés 
Reynoso Ramírez, en la modalidad Paleta Cuero 
Juvenil “C” Varonil.
Medallas de bronce:
Danna Michelle López Amézquita y Claudia Josefina 
Vázquez Cloedet, en la modalidad Trinquete Parejas, 
categoría Juvenil “B”.
Alexandra Montserrat Carrasco Toro y Génesis 

Betzabeth Camberos Maciel, en la modalidad 
Trinquete Parejas Pelota Goma Juvenil “C”.
Danna Michelle López Amézquita, en Frontenis 
Individual, categoría Juvenil “B” Femenil.
La delegación de Nayarit demostró un gran 
nivel durante todo el torneo, reafirmando su 
competitividad en el frontón nacional. Estos logros 
son un reflejo del arduo trabajo y dedicación de los 
deportistas y sus entrenadores, quienes han puesto 
en alto el nombre de su estado.
Con esta excelente participación, Nayarit cierra 
una edición más de la Olimpiada Nacional con la 
satisfacción de haber dejado huella en el frontón, 
elevando las expectativas para futuras competencias.

De Qatar 2022 a la fecha, México 
sufre contra las selecciones Top-
20 del ranking FIFA.

El Mundial 2026 se acerca y la Selección Mexicana 
genera muchas más dudas que certezas. El equipo de 
Javier Aguirre no consigue desplegar un futbol que 
ilusione, mientras que los resultados reflejan una 
situación: México dejó de competir contra le élite 
mundial.

De Qatar 2022 a la fecha, quitando a Estados Unidos, 
México no ha podido vencer a una selección que 
pertenezca al Top-20 del actual ranking FIFA. La más 
reciente fue conta Suiza, previo a la Copa Oro, que 
desnudó muchas carencias del Tricolor.

Suiza le propinó un 2-4 a México y con ello, la 
selección mexicana extendió su racha a cuatro 
juegos consecutivos sin poder vencer a un rival de 
Europa. Además, si ampliamos el panorama nos 
encontramos que el ‘Tri’ sufre mucho en defensa.

Frente a Brasil, quinto del ranking FIFA, perdió 3-2 en 
un juego amistoso que sirvió rumbo a Copa América. 
Anteriormente, también se comió una goleada 

de Uruguay (13°) que presagiaban lo que sería la 
actuación mexicana en la justa continental.

Más atrás, en el 2023, México también perdió contra 
Colombia (14°) y el resultado más decoroso en 
este lapso es un empate a dos tantos que le sacó a 
Alemania (10°) en juego amistoso.

Resultado Ranking FIFA del rival
México 2-4 Suiza  20°
México 2-3 Brasil  5°
México 0-4 Uruguay 13°
México 2-3 Colombia 14°
México 2-2 Alemania 10°

Una victoria sobre Estados Unidos
Estados Unidos es al único rival que México ha 
vencido del Top-20 del ranking FIFA, aunque tampoco 
son grandes números. En este proceso mundialista 
ambos se han enfrentado en cuatro ocasiones donde 
el Tri apenas registra una victoria por un empate y 
dos derrotas, ambas en Concacaf Nations League.

Hoy el conjunto de las ‘Barras y las Estrellas’ son 
décimos sextos en el ranking FIFA, y al menos en 
competiciones oficiales le ha tomado la medida a 
México.

El propietario del América 
valora los logros obtenidos 
recientemente por su club.

América consumó su fracaso del primer semestre 
del 2025 al quedarse con las manos vacías. El sueño 
del tetracampeonato y del Mundial de Clubes se 
esfumaron en un lapso de una semana, lo que 
significó un duro golpe para el americanismo. 
Tras ello, su propietario, Emilio Azcárraga, dio 
la cara y aprovechó para mandar un mensaje al 
antiamericanismo.

En entrevista para TUDN, Azcárraga no dejó pasar 
la oportunidad para lanzar un dardo hacia el resto 
de los rivales del América en la Liga MX. “He visto 
memes interesantes donde por ejemplo dice: ‘Yo sí 
vi a mi equipo tricampeón, a mí no me lo contó mi 
abuelo’, lo cual me parece muy divertido y es una 
gran verdad. Lo que se hizo fue muy impresionante” 
sentenció.

Pasando página a eso, Azcárraga también fue 
autocrítico al señala que el quedarse con las manos 
vacías es un fracaso para las exigencias del conjunto 
de Coapa. “El América está para ganar títulos. Para 
nosotros, no ganar es un fracaso. Evidentemente, 
prefiero estar en el fracaso de no haber ganado un 
tetracampeonato que en lo que hacen otros.”

“Hay que trabajar; la afición del equipo se merece 
mucho más. Debemos asumir la responsabilidad 
de ser mejores y empezar a competir en la Liga MX, 
Leagues Cup y Concacaf. No nos vamos a bajar de ese 
barco” dijo.

América ya conoce su calendario del Apertura 2025

El calendario de la Liga MX ya quedó revelado y de 
esta manera las Águilas debutarán en el Apertura 
2025 el próximo 11 de julio cuando visite a FC Juárez.

La escudería quiere al mexicano 
como su piloto número uno en 
2026

La puerta para volver a la Fórmula 1 está abierta, es 
decisión de Sergio 'Checo' Pérez cruzarla. En lo que 
va del 2025, el mexicano ha reiterado que no tiene 
una decisión sobre su futuro, pero que sabe que 
de regresar a la máxima categoría lo hará con un 
proyecto serio. Mientras que en Cadillac, tienen claro 
que quieren al tapatío como primer piloto. 

De acuerdo con Lawrence Barretto, corresponsal 
de la propia F1, la escudería estadounidense tiene 
claro lo que podría aportar Pérez Mendoza dentro y 
fuera de la pista. Por ello, está primero en la lista de 
candidatos, misma que se redujo a cuatro pilotos. 
Experiencia y mercado, el atractivo de Checo Pérez

La misma fuente aseguró que hay tres factores 
principales por los cuales Sergio Michel está como 
primer candidato. La primera es su experiencia en 
la categoría, con 285 Grandes Premios disputados y 
seis podios. Por lo que para un equipo que debutará, 
será importante contar con un piloto con una larga 
trayectoria. 

Esto va de la mano con la capacidad de Checo para 
el desarrollo de los autos. En todos los equipos que 
ha estado, el mexicano se ha llevado elogios por 
parte de los ingenieros y directores técnicos, pues 
su retroalimentación les ayudaba mucho a mejorar 
el monoplaza; otro aspecto vital para una escudería 
que comenzará en 2026 su andar por Fórmula 1. 

Por último, está lo que puede aportar en ingresos. 
Tanto por sus patrocinios, como por el impacto 
mediático que tendría en América Latina y Estados 

Unidos  -sobre todo ciudadas con alta concentración 
de población de origen lationamericano-, Checo 
tiene un respaldo publicitario que Cadillac 
difícilmente encontrará en otro piloto disponible. 

Bottas, Zhou y Schumacher

Pero a pesar de lo atractivo de Checo, el tapatío no 
ha firmado contrato y, según Barretto, también ha 
tenido pláticas con Alpine. Mientras que en Cadillac, 
otros candidatos son Valtteri Bottas, Guanyu Zhou 
y Mick Schumacher; los dos primeros son pilotos 
de reserva en Mercedes y Ferrari, respectivamente, 
mientras que el tercero no tiene equipo por ahora. 

El finlandés también tiene como pro la experiencia 
y el talento que demostró en los mejores años de 
las Flechas Plateadas a lado de Lewis Hamilton. En 
tanto que el chino y el alemán son jóvenes, pero 
con suficientes Grandes Premios recorridos para no 
llegar como novatos.

El exjugador de Xolos se una 
larga lista de jugadores nacidos 
en los Estados Unidos que han 
llegado Guadalajara

Con la llegada de Efraín Álvarez a las filas del 
Guadalajara, el ex jugador de los Xolos de Tijuana y 

LA Galaxy tendrá la oportunidad de convertirse en el 
gran referente de los futbolistas mexicoamericanos 
en Chivas.

Ante esto se recuerda como ha sido el paso de los 
jugadores con doble nacionalidad que han portado 
la camiseta del Rebaño Sagrado.

Los jugadores de la lista 
En 2006, se generó una gran polémica nuevamente 
con Jesús Padilla, luego de que se dio a conocer 
que contaba con la doble nacionalidad, su paso 
por Guadalajara fue sin pena ni gloria, siendo más 
recordado por las críticas que generó.

En 2010 subió el primer equipo Carlos Borja, sin 
embargo, nunca vio minutos con en Liga MX, 
teniendo participación únicamente en juegos 
amistosos.

Posteriormente, surgió Miguel Ponce de las fuerzas 
básicas del Guadalajara e Isaac Brizuela quien 
llegó procedente del Toluca, ambos futbolistas 
son actualmente los únicos mexicoamericanos 
que lograron obtener títulos en Chivas en la época 
reciente, ya que ambos consiguieron cinco títulos 
con el Guadalajara incluyendo una Liga MX, dos 
Copas MX, una Super Copa MX y la CONCACAF Liga de 

Campeones.

Para el Torneo Apertura 2016, Alejandro Zendejas 
llegó por petición de Matías Almeyda a Chivas, donde 
tuvo dos etapas: la primera de dos partidos en Liga 
MX y ocho juegos en Copa MX. Posteriormente fue 
cedido al Zacatepec de la Liga de Expansión y en su 
regreso, vio actividad en seis juegos de Liga y siete de 
Copa MX, periodo en el que solo marcó un gol.

Después de un periodo importante, sin fichar 
mexicoamericanos, en 2024 llegó Cade Cowell, 
futbolista que ha conseguido los mejores 
números en la época reciente de los futbolistas 
mexicoamericanos con el Guadalajara. El 'Vaquero' 
se convirtió en el primer mexicoamericano en ser 
máximo goleador de Chivas en un torneo, además de 
que ha disputado un total de tres torneos con Chivas, 
donde registra 52 partidos, con 10 goles y cuatro 
asistencias.

En las últimas temporadas la apuesta de los 
mexicoamericanos después de Cowell ha sido pobre. 
Ya que, en 2024, llegó Daniel Aguirre llegó a las 
filas del Guadalajara procedente del LA Galaxy. Sin 
embargo, desde su llegada a Chivas no ha disputado 
un solo minuto con el primer equipo en la Liga MX ni 
en las fuerzas básicas.

Otro caso similar es el de Fidel Barajas, quien llegó 
procedente de la MLS, pero a diferencia de Aguirre, 
sí tuvo participación, aunque fue mínima, luego 
de disputar un total de cinco juegos, sumando 86 
minutos. Su mayor actividad la tuvo en la Sub-23, 
donde disputó cinco juegos como titular, sumando 
246 minutos, actualmente se encuentra cedido al D.C. 
United.
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¡Tu boleto con 1 año  de vigencia!

Cambios ilimitados
de fecha y hora

¡Sin costo!

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia 
 válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

En Olimpiada Nacional Conade

Culmina frontón con preseas para Nayarit

En Olimpiada Nacional

Conquista Nayarit oro y 
plata en frontenis varonil
La delegación nayarita sumó una medalla de oro y una de plata en la 
disciplina de frontón durante la Olimpiada Nacional CONADE 2025, 
superando el número de preseas obtenidas en la edición anterior

Selección Mexicana

México no puede contra la élite mundial

América

Emilio Azcárraga se burla 
del resto de la Liga MX

Chivas: Efraín Álvarez y los distintos mexicoamericanos 
que han desfilado en el Rebaño Sagrado

Checo Pérez encabeza lista de candidatos 
de Cadillac, reducida a cuatro pilotos

Carlos Alegre

La delegación de Nayarit tuvo una destacada 
participación en el quinto día de competencia de la 
Olimpiada Nacional CONADE 2025, en la disciplina 
de frontón, al obtener una medalla de oro y una de 
plata.
La dupla conformada por Ramón Antonio Guzmán 
Conchas y Fernando Arturo Padilla Durán se alzó 
con la medalla de oro tras derrotar en la final a David 
Hernández Sánchez y Jorge Rangel Padilla del estado 
de Jalisco, con un marcador de 20 puntos a 18, en la 

categoría Juvenil “B” Varonil de Frontenis Parejas.
Por su parte, Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving 
Reynoso Ramírez obtuvieron la medalla de plata en 
la modalidad de Frontenis Parejas, categoría Juvenil 
“C”. Con estos resultados, la delegación de Nayarit 
en frontón superó el número de preseas logrado en 
2024, donde obtuvieron 2 medallas de oro, 6 de plata 
y un bronce.
En esta edición 2025, los pelotaris nayaritas suman 
un total de 3 medallas de oro, 4 de plata y 3 de bronce. 
Este domingo 8 de junio, concluirá la actividad de la 
pelota vasca en la Olimpiada Nacional.

La delegación de Nayarit superó 
sus resultados anteriores en 
la Olimpiada Nacional Conade 
2025, llevándose un total de tres 
medallas de oro, cuatro de plata 
y tres de bronce en la disciplina 
de frontón

Carlos Alegre 

La Olimpiada Nacional Conade 2025 concluyó en la 
disciplina de frontón con una destacada actuación 
de los atletas nayaritas, quienes superaron los 
resultados obtenidos en la edición anterior.
En esta ocasión, la delegación de Nayarit se adjudicó 

un total de 3 medallas de oro, 4 de plata y 3 de bronce, 
mejorando su desempeño en comparación con el 
2024, cuando obtuvieron 2 oros, 6 platas y 1 bronce.
Los máximos exponentes del estado fueron:
Medallas de oro:
Ramón Antonio Guzmán Conchas y Fernando 
Arturo Padilla Durán, en la modalidad de Pelota 
Cuero, categoría Juvenil “B” Varonil.
Danna Michel López Amézquita, en la modalidad 
Pelota Goma, categoría Juvenil “A”.
Ramón Antonio Guzmán Conchas y Fernando Arturo 
Padilla Durán, en la modalidad Frontenis Parejas, 
categoría Juvenil “B” Varonil.
Medallas de plata:
Kamila Estephani González Velázquez, en la 
modalidad Pelota Goma, categoría Juvenil “A” 

Femenil. Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving 
Reynoso Ramírez, en la modalidad Frontenis Parejas, 
categoría Juvenil “C”.
Kamila Estephani González Velázquez, en la 
modalidad Frontenis Individual, categoría Juvenil 
“A” Femenil.
Gael Santiago Nieves Rodríguez e Irving Andrés 
Reynoso Ramírez, en la modalidad Paleta Cuero 
Juvenil “C” Varonil.
Medallas de bronce:
Danna Michelle López Amézquita y Claudia Josefina 
Vázquez Cloedet, en la modalidad Trinquete Parejas, 
categoría Juvenil “B”.
Alexandra Montserrat Carrasco Toro y Génesis 

Betzabeth Camberos Maciel, en la modalidad 
Trinquete Parejas Pelota Goma Juvenil “C”.
Danna Michelle López Amézquita, en Frontenis 
Individual, categoría Juvenil “B” Femenil.
La delegación de Nayarit demostró un gran 
nivel durante todo el torneo, reafirmando su 
competitividad en el frontón nacional. Estos logros 
son un reflejo del arduo trabajo y dedicación de los 
deportistas y sus entrenadores, quienes han puesto 
en alto el nombre de su estado.
Con esta excelente participación, Nayarit cierra 
una edición más de la Olimpiada Nacional con la 
satisfacción de haber dejado huella en el frontón, 
elevando las expectativas para futuras competencias.

De Qatar 2022 a la fecha, México 
sufre contra las selecciones Top-
20 del ranking FIFA.

El Mundial 2026 se acerca y la Selección Mexicana 
genera muchas más dudas que certezas. El equipo de 
Javier Aguirre no consigue desplegar un futbol que 
ilusione, mientras que los resultados reflejan una 
situación: México dejó de competir contra le élite 
mundial.

De Qatar 2022 a la fecha, quitando a Estados Unidos, 
México no ha podido vencer a una selección que 
pertenezca al Top-20 del actual ranking FIFA. La más 
reciente fue conta Suiza, previo a la Copa Oro, que 
desnudó muchas carencias del Tricolor.

Suiza le propinó un 2-4 a México y con ello, la 
selección mexicana extendió su racha a cuatro 
juegos consecutivos sin poder vencer a un rival de 
Europa. Además, si ampliamos el panorama nos 
encontramos que el ‘Tri’ sufre mucho en defensa.

Frente a Brasil, quinto del ranking FIFA, perdió 3-2 en 
un juego amistoso que sirvió rumbo a Copa América. 
Anteriormente, también se comió una goleada 

de Uruguay (13°) que presagiaban lo que sería la 
actuación mexicana en la justa continental.

Más atrás, en el 2023, México también perdió contra 
Colombia (14°) y el resultado más decoroso en 
este lapso es un empate a dos tantos que le sacó a 
Alemania (10°) en juego amistoso.

Resultado Ranking FIFA del rival
México 2-4 Suiza  20°
México 2-3 Brasil  5°
México 0-4 Uruguay 13°
México 2-3 Colombia 14°
México 2-2 Alemania 10°

Una victoria sobre Estados Unidos
Estados Unidos es al único rival que México ha 
vencido del Top-20 del ranking FIFA, aunque tampoco 
son grandes números. En este proceso mundialista 
ambos se han enfrentado en cuatro ocasiones donde 
el Tri apenas registra una victoria por un empate y 
dos derrotas, ambas en Concacaf Nations League.

Hoy el conjunto de las ‘Barras y las Estrellas’ son 
décimos sextos en el ranking FIFA, y al menos en 
competiciones oficiales le ha tomado la medida a 
México.

El propietario del América 
valora los logros obtenidos 
recientemente por su club.

América consumó su fracaso del primer semestre 
del 2025 al quedarse con las manos vacías. El sueño 
del tetracampeonato y del Mundial de Clubes se 
esfumaron en un lapso de una semana, lo que 
significó un duro golpe para el americanismo. 
Tras ello, su propietario, Emilio Azcárraga, dio 
la cara y aprovechó para mandar un mensaje al 
antiamericanismo.

En entrevista para TUDN, Azcárraga no dejó pasar 
la oportunidad para lanzar un dardo hacia el resto 
de los rivales del América en la Liga MX. “He visto 
memes interesantes donde por ejemplo dice: ‘Yo sí 
vi a mi equipo tricampeón, a mí no me lo contó mi 
abuelo’, lo cual me parece muy divertido y es una 
gran verdad. Lo que se hizo fue muy impresionante” 
sentenció.

Pasando página a eso, Azcárraga también fue 
autocrítico al señala que el quedarse con las manos 
vacías es un fracaso para las exigencias del conjunto 
de Coapa. “El América está para ganar títulos. Para 
nosotros, no ganar es un fracaso. Evidentemente, 
prefiero estar en el fracaso de no haber ganado un 
tetracampeonato que en lo que hacen otros.”

“Hay que trabajar; la afición del equipo se merece 
mucho más. Debemos asumir la responsabilidad 
de ser mejores y empezar a competir en la Liga MX, 
Leagues Cup y Concacaf. No nos vamos a bajar de ese 
barco” dijo.

América ya conoce su calendario del Apertura 2025

El calendario de la Liga MX ya quedó revelado y de 
esta manera las Águilas debutarán en el Apertura 
2025 el próximo 11 de julio cuando visite a FC Juárez.

La escudería quiere al mexicano 
como su piloto número uno en 
2026

La puerta para volver a la Fórmula 1 está abierta, es 
decisión de Sergio 'Checo' Pérez cruzarla. En lo que 
va del 2025, el mexicano ha reiterado que no tiene 
una decisión sobre su futuro, pero que sabe que 
de regresar a la máxima categoría lo hará con un 
proyecto serio. Mientras que en Cadillac, tienen claro 
que quieren al tapatío como primer piloto. 

De acuerdo con Lawrence Barretto, corresponsal 
de la propia F1, la escudería estadounidense tiene 
claro lo que podría aportar Pérez Mendoza dentro y 
fuera de la pista. Por ello, está primero en la lista de 
candidatos, misma que se redujo a cuatro pilotos. 
Experiencia y mercado, el atractivo de Checo Pérez

La misma fuente aseguró que hay tres factores 
principales por los cuales Sergio Michel está como 
primer candidato. La primera es su experiencia en 
la categoría, con 285 Grandes Premios disputados y 
seis podios. Por lo que para un equipo que debutará, 
será importante contar con un piloto con una larga 
trayectoria. 

Esto va de la mano con la capacidad de Checo para 
el desarrollo de los autos. En todos los equipos que 
ha estado, el mexicano se ha llevado elogios por 
parte de los ingenieros y directores técnicos, pues 
su retroalimentación les ayudaba mucho a mejorar 
el monoplaza; otro aspecto vital para una escudería 
que comenzará en 2026 su andar por Fórmula 1. 

Por último, está lo que puede aportar en ingresos. 
Tanto por sus patrocinios, como por el impacto 
mediático que tendría en América Latina y Estados 

Unidos  -sobre todo ciudadas con alta concentración 
de población de origen lationamericano-, Checo 
tiene un respaldo publicitario que Cadillac 
difícilmente encontrará en otro piloto disponible. 

Bottas, Zhou y Schumacher

Pero a pesar de lo atractivo de Checo, el tapatío no 
ha firmado contrato y, según Barretto, también ha 
tenido pláticas con Alpine. Mientras que en Cadillac, 
otros candidatos son Valtteri Bottas, Guanyu Zhou 
y Mick Schumacher; los dos primeros son pilotos 
de reserva en Mercedes y Ferrari, respectivamente, 
mientras que el tercero no tiene equipo por ahora. 

El finlandés también tiene como pro la experiencia 
y el talento que demostró en los mejores años de 
las Flechas Plateadas a lado de Lewis Hamilton. En 
tanto que el chino y el alemán son jóvenes, pero 
con suficientes Grandes Premios recorridos para no 
llegar como novatos.

El exjugador de Xolos se una 
larga lista de jugadores nacidos 
en los Estados Unidos que han 
llegado Guadalajara

Con la llegada de Efraín Álvarez a las filas del 
Guadalajara, el ex jugador de los Xolos de Tijuana y 

LA Galaxy tendrá la oportunidad de convertirse en el 
gran referente de los futbolistas mexicoamericanos 
en Chivas.

Ante esto se recuerda como ha sido el paso de los 
jugadores con doble nacionalidad que han portado 
la camiseta del Rebaño Sagrado.

Los jugadores de la lista 
En 2006, se generó una gran polémica nuevamente 
con Jesús Padilla, luego de que se dio a conocer 
que contaba con la doble nacionalidad, su paso 
por Guadalajara fue sin pena ni gloria, siendo más 
recordado por las críticas que generó.

En 2010 subió el primer equipo Carlos Borja, sin 
embargo, nunca vio minutos con en Liga MX, 
teniendo participación únicamente en juegos 
amistosos.

Posteriormente, surgió Miguel Ponce de las fuerzas 
básicas del Guadalajara e Isaac Brizuela quien 
llegó procedente del Toluca, ambos futbolistas 
son actualmente los únicos mexicoamericanos 
que lograron obtener títulos en Chivas en la época 
reciente, ya que ambos consiguieron cinco títulos 
con el Guadalajara incluyendo una Liga MX, dos 
Copas MX, una Super Copa MX y la CONCACAF Liga de 

Campeones.

Para el Torneo Apertura 2016, Alejandro Zendejas 
llegó por petición de Matías Almeyda a Chivas, donde 
tuvo dos etapas: la primera de dos partidos en Liga 
MX y ocho juegos en Copa MX. Posteriormente fue 
cedido al Zacatepec de la Liga de Expansión y en su 
regreso, vio actividad en seis juegos de Liga y siete de 
Copa MX, periodo en el que solo marcó un gol.

Después de un periodo importante, sin fichar 
mexicoamericanos, en 2024 llegó Cade Cowell, 
futbolista que ha conseguido los mejores 
números en la época reciente de los futbolistas 
mexicoamericanos con el Guadalajara. El 'Vaquero' 
se convirtió en el primer mexicoamericano en ser 
máximo goleador de Chivas en un torneo, además de 
que ha disputado un total de tres torneos con Chivas, 
donde registra 52 partidos, con 10 goles y cuatro 
asistencias.

En las últimas temporadas la apuesta de los 
mexicoamericanos después de Cowell ha sido pobre. 
Ya que, en 2024, llegó Daniel Aguirre llegó a las 
filas del Guadalajara procedente del LA Galaxy. Sin 
embargo, desde su llegada a Chivas no ha disputado 
un solo minuto con el primer equipo en la Liga MX ni 
en las fuerzas básicas.

Otro caso similar es el de Fidel Barajas, quien llegó 
procedente de la MLS, pero a diferencia de Aguirre, 
sí tuvo participación, aunque fue mínima, luego 
de disputar un total de cinco juegos, sumando 86 
minutos. Su mayor actividad la tuvo en la Sub-23, 
donde disputó cinco juegos como titular, sumando 
246 minutos, actualmente se encuentra cedido al D.C. 
United.
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Amaury Vergara ve seguro el futuro de Chivas

Juega en Cruz Azul y 
ya piensa en Europa

El vínculo de Efraín Juárez con Aaron 
Ramsey que lo acerca a Pumas

Ciclismo

Isaac del Toro hace efectiva 
la ‘cláusula Pogacar’

Ramsey estaría cerca de 
convertirse en refuerzo 
universitario para el Apertura 
2025.

La Liga MX lo volvería a hacer con un fichaje de 
renombre. En esta ocasión, Pumas sería quien 
protagonice el mercado de verano con la llegada 
de Aaron Ramsey. Diversos reportes apuntan que 
el galés está muy cerca de convertirse en nuevo 
futbolista de Universidad y gran parte de ello sería 
gracias a Efraín Juárez, técnico auriazul.

Tanto en México como en Inglaterra apuntan que 
Ramsey jugará en México. El reporte más reciente 
llega desde la BBC, quienes apuntan que el capitán 
de la Selección de Galés jugará con Pumas tras llegar 
a un acuerdo.

El vínculo con Efraín Juárez sería parte clave del 
fichaje. Y es que el entrenador de Pumas comparte 
el mismo agente que Ramsey, por lo que eso 
habría facilitado los primeros contactos para que 
el futbolista de 34 años firme con el cuadro del 

Pedregal.

David Baldwin es el representante tanto de Efraín 
Juárez como de Aaron Ramsey a través de su 
agencia Avid Sports & Entertainment Group. El 
agente sería importante para la llegada de Ramsey, 
quien ya conoce tanto el proyecto de Pumas y tiene 
buenas referencias de su equipo, según diario 
Superdeportivo.

El presente de Aaron Ramsey

Con un historial respetable en Arsenal, Nottingham 
Forest, Juventus entre otros; el último club de 
Aaron Ramsey es el Cardiff City. En la más reciente 
temporada disputó 18 partidos, luego de que en 
marzo sufriera una lesión de tendón que le impidió 
acabar la campaña.

Ante ello, el Cardiff City lo designó como técnico 
interino pero no pudo evitar que su equipo 
descendiera a la League One, tercera división en el 
futbol inglés. Por su lado, Ramsey dejó en claro que 
quiere continuar su carrera como futbolista ya que 
desea liderar a Galés al Mundial del 2026.

El ciclista mexicano triplicará su 
salario en el Team UAE tras su 
actuación en el Giro de Italia.

Isaac del Toro sorprendió al mundo con una 
histórica actuación en el Giro de Italia. Un segundo 
lugar en una de las Grandes Vueltas le valdrán para 
triplicar su sueldo dentro del Team UAE. Del Toro ya 
ganará lo mismo que nombres como Juan Ayuso 
gracias a la ‘cláusula Pogacar’.

Desde temprana edad Del Toro llenó el ojo de uno 
de los agentes más importantes dentro del ciclismo 
mundial. Se trata de Alex Carera, quien es el manager 
del mexicano y de también de Tadej Pogacar, el mejor 
ciclista del mundo actualmente.

Carera se convirtió en el manager de Isaac del 
Toro luego de que Pogacar le diera el visto bueno 
tras una prueba que tuvo con el team UAE en una 
concentración en altura. De esta manera, el italiano 
comenzó a llevar la carrera del Toro y lo llevó al al 
UAE con un contrato de 800 mil euros anuales, una 
cifra importante para un ciclista de su edad.

La cláusula Pogacar
Al momento de firmar su contrato con UAE, Alex 
Carera se encargó de incluir la ‘cláusula Pogacar’. La 
misma consiste en que si un ciclista consigue un 
podio en una de las Grandes Vueltas podrá triplicar 

su salario, tal como sucedió con el esloveno en la 
Vuelta a España cuando acabó tercero en el 2019.

Así, tras su segundo lugar en el Giro de Italia, Del Toro 
pasará de ganar 800 mil euros anuales a 2.5 millones 
de euros con lo cual iguala lo que gana su compañero 
Juan Ayuso. La carrera del Isaac luce promisoria de 
cara al futuro.

Uno de los canteranos de la 
Máquina revela que algún día 
le gustaría cumplir el sueño de 
jugar en un club europeo.

A sus 19 años de edad, Amaury Morales sueña en 
grande. El canterano de Cruz Azul sabe que no le 
gustaría pasar toda su carrera en la Liga MX y espera 
algún día cumplir el sueño de pertenecer a un club 
europeo. “No quiero ser conformista y quedarme 
en México. Estoy bien en Cruz Azul, pero no quiero 
quedarme ahí toda mi vida. Voy a pelear para estar 
en Europa y dar ese salto”.

Su calidad en la Máquina fue percibida por Amaury 
Morales, seleccionador del equipo sub 23 de México 
que actualmente está disputando el torneo Maurice 
Revelo en Francia. Dicha competición, por la cual 
alguna vez pasaron Zinedine Zidane y Cristiano 
Ronaldo, es un escaparate ideal para jóvenes 
promesas.

“Creo que es un torneo importantísimo ya que nos 
revela cómo estamos parados de cara al Mundial. 
Las experiencias y el nivel que se viven aquí son muy 

altos, entonces nos viene muy bien a todos y nos abre 
las puertas para dar un salto a Europa”, concedió el 
joven futbolista.

El combinado nacional ha dado distinguidas 
participaciones en años recientes en el torneo 
desarrollado en Francia. En el 2023 y 2018 obtuvo 
subcampeonatos ante Ucrania e Inglaterra, y en el 
2012 logró coronarse frente a Turquía con marcador 
de 3-0.

El dueño del ‘Rebaño Sagrado’ 
habló del prometedor futuro que 
tiene el equipo tras el título en 
Liga de Expansión MX.

Una copa más a las vitrinas de las fuerzas básicas 
rojiblancas. El Tapatío, filial de Chivas en la Liga de 
Expansión, se proclamó la noche de este sábado 
Campeón de Campeones, luego de vencer por 2-1 
a los Leones Negros (3-1 global) en la cancha del 
Estadio Jalisco. El dueño del Guadalajara, Amaury 
Vergara, estuvo en la cancha durante la celebración 
y se detuvo a hablar un momento con los medios de 
comunicación. Aseguró que el futuro de Chivas está 
asegurado con estos jóvenes:

“Una vez más Chivas cumpliendo con su propósito, 
su tradición y qué orgullo que sean los jóvenes, eso 
es lo que más me da orgullo. Estoy muy contento, 
muy orgulloso de estos jóvenes que se han 
esforzado mucho para lograr esto y por supuesto 
que este es el comienzo, lo que más emociona de esta 

celebración es que es el comienzo. Ya lo es y ya lo ha 
sido siempre, esa es la esencia de Chivas: la cantera. 
Somos el equipo que más apoya a mexicanos, que 
más oportunidades les da y esta es la muestra de 
que se están preparando para ser campeones en el 
futuro”, explicó.

“Claro, a mí me llena orgullo y estoy muy satisfecho 
y muy seguro que este es el camino de Chivas, 
siempre lo ha sido. Cuando la cantera de Chivas está 
bien, el futuro está asegurado. Espero, espero, yo sé 

que sí, el chiste es que ojalá y la afición de Chivas 
lo pueda ver, no solamente inversión, no se trata 
solamente de dinero, hay que pensar también en 
todo el esfuerzo, el trabajo, los entrenadores que hay 
en Chivas, los formadores desde que están chiquitos, 
los papás, las familias que confían en el club y que 
finalmente estos chavos pues están perfilándose 
para convertirse en jugadores de Primera División, 
esto es lo emocionante del Tapatío”, agregó Amaury 
Vergara.

Sabe que las críticas son fuertes porque aunque haya 
títulos en divisiones menores, el Guadalajara tiene 
ya 8 años sin un título de Liga MX. “No me quita el 
sueño, no me preocupa porque mi trabajo sigue 
siendo el mismo todos los días y como dijo mi padre: 
un día sí y el otro también. Así es como se trabaja en 
Chivas, con mucha responsabilidad y por supuesto 
que hay presión, es un equipo grande y los equipos 
grandes tienen presión. Es presión, es presión y los 
equipos grandes tienen presión, siempre, siempre”, 
sentenció.

“Este no es mi título, es el del equipo, así es que es 
para el club y yo solamente tengo más que puro 
agradecimiento a cada jugador y a cada integrante 
del cuerpo técnico del Tapatío. Les agradecí por darle 
un título más al club y esto es solamente una parte 
del proceso de desarrollo de los jugadores, el Tapatío 

para nosotros es fundamental para el proceso de 
desarrollo y lo que me emociona es lo que va a pasar 
con cada uno de ellos, vamos a formarlos para ser 
campeones en el futuro”, concluyó Amaury Vergara, 
dueño de Chivas.

La supuesta maldición que 
le depara a la Liga MX

FUTBOL

El jugador galés está muy cera 
de llegar a la Liga MX.

Aaron Ramsey está muy cerca de llegar a los 
Pumas de la UNAM. El jugador galés es conocido 
por una curiosa e infame coincidencia, en la 
cual la mayoría de las veces que anotaba gol un 
personaje reconocido fallecía. Debido a estas 
extrañas coincidencias, se creó el término ‘La 
Maldición de Ramnsey’, la cual tiene incluso un 
artículo en la Wikipedia.

En dicha entrada se afirma que la maldición 
comenzó el 16 de octubre del 2009, en un partido 
entre Escocia y Gales. Ramsey marcó un gol de 
tiro libre y dio la casualidad que ese mismo día 

falleció el locutor y periodista español Andés 
Montes. El artículo también menciona que la 
maldición comenzó con la muerte del futbolista 
mexicano Antonio de Nigris, el 16 de noviembre 
de ese mismo año, dos días después de un gol de 
Ramsey a Escocia.

Desde entonces se creó una especie de meme de 
internet en el que cada vez que el jugador anotaba 
un gol, de inmediato se empezaba a especular 
sobre quién sería la siguiente víctima. Algunas de 
las figuras asociadas a dicha maldición incluyen 
a Steve Jobs, Whitney Houston, Chavela Vargas, 
Paul Walker o Robbie Williams. No obstante, desde 
el año 2021 dicho meme cayó en desuso debido a 
que las coincidencias dejaron de ser frecuentes.

LIGA MX

Pumas: El proyecto de 
Efraín Juárez empieza 
a tomar forma

Los nombres empiezan 
a sonar y cada vez lo 
hacen con más fuerza. 
Tres elementos con 
experiencia Europea 
apuntan fuertemente a 
reforzar la plantilla.

De estar bloqueados por la FIFA, a 
encontrarse sumamente cerca de 
contar con tres experimentados del 
Viejo Continente. Pese a las semanas 
complicadas que atravesaron los Pumas 
de la UNAM, pues no parecía que fueran 
a sorprender con grandes movimientos 
este mercado, todo parece indicar que 
finalmente, el proyecto que ahora 
comanda Efraín Juárez empieza a tener 
solidez y firmeza, o al menos eso es lo se 
especula a su alrededor.

Con la noticia bomba que empezó a 
circular en últimas horas, la actualidad 
de los Auriazules tomó relevancia no 
solo entre los aficionados al Conjunto 
Universitario, sino también dentro de la 
Liga MX en general. Aaron Ramsey está 
a un paso de convertirse en su nuevo 
elemento estrella rumbo al Apertura 
2025, pero eso no es todo, llegarían aparte 
con dos hombres más, de paso por el 
Balompié Europeo.

Delantero sudamericano
 con recorrido europeo

Ante la sorpresiva y ya muy posible 
incorporación del mediocampista 
galés, el entorno Felino se mantiene en 
movimiento constante para traer más 
refuerzos de calidad. Con información de 
César Luis Merlo, los Pumas irían también 
por un delantero punta sudamericano, 
pero con recorrido por el futbol de élite. 

Aún no se han revelado de quién se trata, 
pero se espera que en próximas horas se 
revelen más detalles.

De igual manera y como ya se había 
mencionado anteriormente, Héctor 
Moreno, canterano Universitario, 
regresaría a casa para la que 
probablemente sea su despedida. 
Con trayectoria por clubes como el 
AZ Alkmaar, PSV, Epanyol, Roma, Real 
Sociedad, Moreno llegaría al Pedregal 
luego del Mundial de Clubes, como una 
especie de líder en vestidor y refuerzo de 
primera línea, ante la salida de Lisandro 
Magallán.

Más refuerzos y una sola plaza de NFM
En este mismo sentido y al contemplar 
que dos de los tres antes mencionados 
ocuparían plaza de Jugador No Formado 
en México, el resto de prioridades habrían 
de estar un tanto más analizadas para 
cumplir con las demandas de la Liga. Se 
estima que los Universitarios tengan 
entre sus sondeos a un par de extremos 
que logren dar seguridad y versatilidad 
al momento de atacar, uno de ellos muy 
probablemente sudamericano, y el otro 
en su defecto, de corte nacional.

Los siguientes días para los Pumas 
habrán de ser cruciales, pues se espera 
que lleguen a los acuerdos pertinentes, 
pese a los bloqueos que todavía tienen 
por parte de la FIFA. La confianza en lograr 
quitar los candados es sumamente alta, 
tanto así que están por añadir elementos 
pese a aún no poder inscribirlos, lo 
que brinda un doble respiro entre los 
aficionados, primero por hacerles ver que 
llegarán a un acuerdo con la Federación 
Internacional, y segundo, por empezar a 
sondear jugadores de gran nivel.

La ambición 
alejó a Almeyda 

de Pachuca y 
Monterrey

El ‘Pelado’ fue relacionado con Rayados 
y Tuzos en el último mes; sin embargo, 

hay un equipo importante de Europa 
llamando a su puerta y esa habría sido 
razón más que suficiente para no querer 
regresar a México.
Uno de los últimos entrenadores que 
realmente impactó dentro del Futbol 
Mexicano, para ser más especifico 
en Chivas, es sin duda alguna Matias 
Almeyda. El argentino de 51 años arribó 
al Rebaño en 2015, para luego de cinco 
torneos, ponerlos nuevamente dentro 
de primer plano (Liga MX, dos Copas MX, 

Concachampions y Super Copa entre sus 
logros). Sin embargo, la manera en que 
salió no fue la que se podía llegar a esperar 
de alguien a quien le deben mucho, por la 
manera en que representó al Rojiblanco 
cuando estuvo al mando.
Por la puerta de atrás, como 
coloquialmente se conoce, fue que en 
junio de 2018 puso fin a su paso como 
mister del Guadalajara, y comenzó una 
nueva etapa en su carrera profesional, 
que de a poco a rendido diversas 

satisfacciones. Luego de comandar a los 
San José Earthquakes por otros tres años, 
brincó a Europa para hacerse cargo del 
AEK Athens; club que dicho sea de paso, lo 
ha puesto en el radar de un consolidado 
del Futbol Europeo ahora mismo.

Sevilla al llamado

En últimas semanas, el también conocido 
como ‘Pelado’ recibió llamadas por parte 
de Monterrey y Pachuca (se especulaba 

que Chivas también podía estar 
interesado); no obstante, la respuesta 
a su llamado fue a lo sumo, negativa. 
Las razones no se dieron a conocer en 
ese momento, pero en horas recientes, 
han salido a la luz ciertos informes que 
podrían resolver la incógnita.
Fue el especialista en fichajes, César Luis 
Merlo, quien a través de sus redes sociales, 
dio a conocer que el multicampeón 
español, Sevilla, tendría una posible 
oferta para Almeyda sobre la mesa. 




